20/02/15

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares 90336170

Página: 2

Sección: OTROS Valor: 2.051,00 € Área (cm2): 860,0 Ocupación: 84,13 % Documento: 1/1 Autor: M.D. | SALAMANCA Núm. Lectores: 105000

La Junta respalda que becarios con título de la Universidad apoyen a los maestros

Mateos cree positivo el proyecto del Ministerio para becar a 2.000 egresados con altas calificaciones para atender a niños con necesidades educativas bajo supervisión del docente

M.D. | SALAMANCA

El consejero de Educación, Juan José Mateos, calificó como positiva la iniciativa del Ministerio de contratar como becarios a 2.000 titulados universitarios para realizar tareas de apoyo en colegios de Primaria el próximo curso. Juan José Mateos señaló ayer en su visita a Salamanca que comparte en principio el proyecto ministerial porque tiene cierto pa-recido con el "MIR" que realizan los médicos, en este caso aplicado a la educación. "Un joven cuando acaba la carrera lo que quiere es aprender y la mejor forma de hacerlo es trabajando, además de que es una forma de dar apoyo a los docentes", aseguró el consejero, cuya opinión contrasta con la de las organizaciones sindicales, que tachan la iniciativa de "parche" y medida irregular después de que se hayan perdido miles de puestos de docentes e interinos por los recortes.

El proyecto del Ministerio de Educación pretende contratar a cerca de 2.000 titulados universitarios con altas calificaciones para que apoyen a los maestros en la atención de los alumnos con especiales dificultades. La inversión del departamento que dirige Wert alcanzará los 22 millones de euros y los becarios contratados permanecerán 7 meses en los centros tras un periodo de formación previo. Los requisitos exigidos a los participantes es tener el título o grado de maestro de Educación Primaria v un expediente académico de al menos 8,5, o bien tener otra titulación relacionada con lengua castellana y literatura, lengua extranjera, matemáticas, ciencias naturales o sociales v con una nota media de 8 o superior. Además deben poseer al menos nivel B2 en otra lengua y no haber pasado más de 4 años desde que acabaron la Universidad.

El cometido de los becarios contratados será dar apoyo en horario escolar y extraescolar en grupos de Primaria que tengan necesidades educativas específicas, tengan una baja tasa de idoneidad, alumnos que promocionen con áreas suspensas o con tasas de absentismo superiores a la media nacional. El Ministerio defiende que en todo momento estarán acompañados por un profesor.

Juan José Mateos precisó que lo que quiere Wert en este asunto es poner en práctica "una especie de MIR" como ha llegado a plantear el propio consejero en anteriores ocasiones. "Es bueno que recién licenciados y graduados colaboren en la formación junto a



El consejero de Educación, Juan José Mateos, con chaqueta azul, observa un libro restaurado en la Escuela de Artes. | BARROSO

El consejero ve la iniciativa como un "MIR", mientras los sindicatos la tachan de "parche" tras los recortes en Educación

los maestros. Cuando conozcamos los detalles podremos decir cómo adaptaremos el proyecto en la Comunidad", explicó. Juan José Mateos negó que con esta fórmula se trate de ocupar plazas de funcionarios porque "es puramente un ejercicio de aprendizaje en un centro".

Su opinión contrasta con las críticas de los sindicatos. Nicolás Ávila, de ANPE, considera que la iniciativa "es una forma encubierta de realizar contrataciones a bajo precio tras años con una tasa de reposición del 10% y después de haber echado a la calle a 50.000 interinos". Además, subraya que, a diferencia del MIR, donde los candidatos hacen una prueba, "aquí no hay, por lo que las becas se asignarán de forma arbitraria, cuando existen muchos interinos que podrían cumplir este papel". Posición parecida defiende Federico Martín, de CSIF. "Es un parche tras haberse perdido 25.000 profesores. Además, estos recién licenciados van a estar en puestos donde se requiere más experiencia, ya que van a tratar con alumnos que tienen carencias educativas importantes. Este tipo de plazas han de ser ocupadas por personal estable y a tiempo completo", indica.

LOS DETALLES

Coordinación con las comunidades. Responsables de la Consejería de Educación de Castilla y León estuvieron en el día de ayer en la primera reunión organizada por el Ministerio para darles los primeros detalles del proyecto que se va a poner en práctica el próximo curso. La colaboración de las regiones es muy importante porque las comunidades autónomas serán las encargadas de seleccionar los centros que tengan necesidades de apoyo, para lo cual elaborarán un mapa de los colegios con sus necesidades que remitirán al Ministerio de Educación.

Visita del consejero a la Escuela de Arte. Juan José Mateos manifestó su apoyo a la iniciativa del Ministerio en la visita que realizó ayer a la Escuela de Arte y Superior de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Salamanca. El motivo del viaje fue comprobar cómo va la restauración de los 65 tomos de las revistas "Magisterio Español" y "Escuela Española" cedidos por la Fundación Wolters Kluwer a la Administración regional. Los tomos, algunos de hace 73 años, cuando comenzó la actividad de esta revista especializada en educación, necesidad un "lavado de cara" que están realizando los alumnos del centro. Los ejemplares, una vez restaurados, podrán ser visitados y consultados en el colegio "Miguel de Cervantes" de Valladolid.